



Auszeichnung für Unterberger Automobile

Beitrag

Unterberger Automobile siegt als „Bester Unternehmer“ bei den MINI Awards

Mit herausragenden Leistungen sicherte sich die bayerische-österreichische Autohaus Unterberger GmbH bei den diesjährigen MINI Awards den Sieg in der Kategorie „Bester Unternehmer“. Die feierliche Award-Zeremonie des bereits zum 11. Mal verliehenen Preises fand diesmal an einem besonderen Veranstaltungsort statt: Am 25. Mai legte das Eventschiff „Oceandiva“ in Düsseldorf ab. An Bord des Eventschiffes: die besten der besten MINI Händler Deutschlands, eine wie immer gut gelaunte Barbara Schöneberger als Moderatorin sowie hochrangige Vertreter von MINI Deutschland, die die herausragenden Leistungen der Preisträger würdigten.

Mit dem MINI Award „Bester Unternehmer“ wird derjenige Unternehmer ausgezeichnet, der im Durchschnitt aller Kategorien der MINI Awards die beste Platzierung erreicht hat. Bewertet wird dabei die ganzheitliche Performance in den Kategorien „Best in Focus Customer“, „Best in Electric Love“ sowie erstmals „Best in Performance“. Im Jahresverlauf 2022 ist es dem Team Unterberger gelungen, in allen Kategorien durch überdurchschnittliche Leistungen zu überzeugen. Erfahrung, Kompetenz und Motivation: Das zeichnet das von Gerald Unterberger und seinen Brüdern geführte Unternehmen besonders aus. Das große Engagement des Siegers würdigten die Laudatoren Stefan Teuchert, Leiter Markt Deutschland und Christian Brandl, Leiter MINI Deutschland. Mit berechtigtem Stolz nahm Gerald Unterberger als „Bester Unternehmer“ den anspruchsvollsten MINI Award des Jahres entgegen. Damit nicht genug: Für das kommende Jahr hat das Autohaus Unterberger große Pläne und will sich erneut einen der begehrten MINI Awards sichern. „Ich freue mich sehr über unsere Gewinner der MINI Awards 2022. Unsere MINI Partner sind das Rückgrat unseres Business in Deutschland. Zusammen treiben wir die Elektrifizierung von MINI voran“, so Christian Brandl, Leiter MINI Deutschland.

19 Standorte in Westösterreich und Süddeutschland

Das Familienunternehmen Unterberger hat sich in den letzten Jahrzehnten zu einem der größten Automobilhändler in Süddeutschland und Westösterreich entwickelt. 1976 wurde das erste Autohaus in Kufstein/Tirol eröffnet. Heute verkauft das Traditionsunternehmen mit 19 Standorten jährlich mehr als

9.000 Neu- und Gebrauchtwagen. Auch 47 Jahre nach dem Start befindet sich das Unternehmen zu 100 Prozent in Familienbesitz. Die Brüder Gerald, Dieter und Fritz Unterberger Junior zeichnen als geschäftsführende Gesellschafter gemeinsam mit Geschäftsführer Josef Gruber für die Automobilierteilsparte verantwortlich.

Bericht und Foto: www.unterberger.cc

Foto(von links): Moderatorin Barbara Schöneberger, Gerald Unterberger, Christoph Buchmann (MINI Brand Manager Fa. Unterberger), Sandra Strüder (Marketing Fa. Unterberger), Michael Wottke (Vertriebsleiter Fa. Unterberger Deutschland), Christian Brandl (Leiter MINI Deutschland) und Stefan Teuchert (Leiter Markt Deutschland) – Foto: MINI Deutschland



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim
4. Unterberger Automobile